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日前，一则名为《阜南木兰文化交流大会被
无故叫停 有损阜南形象》的帖子出现在网络上，
引发关注。

调查中，主办方阜南县文广新体局和组织单
位浙东置业各执一词。组织单位称该活动为公
益活动，临时被叫停怀疑是文体局与公安局有矛
盾；文体局称自己是“被冠名”主办单位，公安局
没同意，估计是组织方申报太晚了。

星级记者 刘海泉

合肥市皖华出国留学培训中心70%股权

转让公告
一、转让标的基本情况
1、转让方：滁州市人才培训中心
2、转让标的：合肥市皖华出国留学培训中心70%股权
3、转让标的所在地：安徽省合肥市
4、转让标的基本情况：经营范围：【服务】出国留学、培训

的咨询和组织。
二、公告期限
自公告之日起20个工作日
三、挂牌价格
人民币35万元
四、公告其他内容详见安徽省产权交易中心网站 www.

aaee.com.cn
五、联系方式
联系人：朱娟，张荣春
联系电话：0551-62871614，0550-3023835
特此公告

安徽省产权交易中心
二〇一四年九月二十三日

9月 20日，合肥宝能城臻藏样板

间盛放滨湖，吸引了众多意向客户的

到访，现场置业氛围异常热烈。宝能

城一期82-135㎡国际住区以其三米

层高、超大赠送、低公摊、户户通透等

诸多优势，受到了广大购房者的热捧。

全城争睹璀璨盛事 合肥前所未见
宝能城营销中心自开放以来，凭借

其强大的品牌号召力、顶级的国际配

套，双地铁上盖的区域价值等诸多优

势，成为了滨湖当红不让的置业焦点。

9月20日宝能城臻藏样板间的璀璨绽

放，更是吸引了众多意向客户的热捧。

为迎接本次样板间开放活动，宝

能城还特意准备了趣味活动与抽奖环

节。活动当日营销中心人气火爆，众

多嘉宾齐聚一堂上演样板房找茬大作

战，将样板间处理过的照片与样板房

实景进行对比，寻找不同之处。歪倒

的图书、多出来的台灯……各式各样

的“茬”让嘉宾们对着照片看得眼花缭

乱。经过层层对比，最终故意设的

“茬”还是没能逃出嘉宾们的“火眼金

睛”，嘉宾们也获得了丰厚的礼品，收

获满满。

82-135㎡藏样板间荣耀呈现，宝能

城样板间的神秘面纱终于揭开。宝能城

户型设计充分考虑了居住的实用性与舒

适性，88㎡创新户型，以分寸必用的设计

理念和极高的空间利用率，完美打造2+

1极致空间，以3房2厅的阔绰尺度保证

居家生活的舒适度与实用主义。115㎡
创新3+1房设计，餐厅、客厅，观景阳台

统一布局，设计紧凑巧妙，利用率高，多

面积赠送更是实实在在的实惠。在讲解

人员的细心解说下，宝能城项目规划的

庞大宏伟，样板间设计地细致与精妙，深

深打动前来参观的意向客户们，现场的

置业热情再一次被点燃。

滨湖只待宝能城 一期82-135m2

荣耀首发
低公摊、高赠送、3米层高 成就

滨湖置业首选
一期 82-135m2国际住区，傲踞

300万方航母级城市综合体之上，7栋

超高摩天建筑群、单栋550米安徽第

一高，刷新人居天际线。国际购物中

心、沿湖酒吧商业街、国际五星级酒店

等，24小时零距离国际时尚，365天繁

华永不落幕，都市品质生活典范，问鼎

滨湖人居巅峰。

全合肥 先看宝能再买房

宝能城一期82-135m2臻藏样板间 盛放滨湖

星报讯（邓路 记者 宁大龙） 9月 22

日、23日，军队和武警部队院校军事地形教

学研讨暨定向越野比赛在合肥举行。其中，

重头戏定向越野比赛将于今日“开战”，来自

全国军队和武警部队院校的竞赛队员将齐

聚肥东丛林，上演一场仿真野外“生存战”。

据介绍，此次比赛由总参作战部、总

参军训部主办，计划于 9月 22日至 23日

举行，主要包括军事地形学教学研究、成

果交流、教学示范、定向越野比赛等四个

大项内容。

其中，重头戏定向越野比赛将于今日，

依托陆军军官学院位于肥东境内的野外训

练基地举行，届时，来自国防科技大学、空军

工程大学、第二炮兵工程大学、武警工程大

学、第二军医大学、陆军军官学院等承担生

长干部学院培训任务的29所院校的38支代

表队，参加定向越野团体和个人的比赛。

据了解，这种军队院校的“军事风”定

向越野比赛，在全国尚属首次。

军备齐全，丛林“激战”！
全军和武警部队院校首次定向越野在合肥开赛

该网帖反映：由阜南县文广新体局

主办，阜南现代商贸城承办的“阜南现代

商贸城-中国木兰民族传统文化交流大

会”定于9月6日下午2点举行。就在即

将开幕时，突然来了一批警察叫停了活

动，理由是活动未经报批。大会被取缔

导致阜南现代商贸城直接经济损失20

多万元，间接损失难以估量。活动现场

大批的演职人员茫然不知所措，广大观

众也是一头雾水。后经了解，原因是因

阜南县文广新体局作为主办方未向公安

局报批，才导致活动被叫停的。

在网帖中，还贴出了活动宣传单页，上

面清晰地印着：举办单位：阜南县文广新体

局，承办单位：阜南现代商贸城。而交流会

的节目多是健身舞、木兰扇表演等。

市场星报记者了解到，浙东置业是

浙商在皖企业，阜南现代商贸城就是该

公司所开发。

19日，市场星报记者首先联系了网

帖中提到的活动主办单位阜南县文广新

体局，该办公室主任杜平承认确有其事，

据他了解，是组织方向公安部门报批报

晚了，没有批下来。

随后，该局局长王志豪较为详细地

向市场星报记者讲述了起因，组织方叫

浙东置业，活动邀请的观众数量有

2000多人，这样大型的活动，必须要提

前向公安局申报，被叫停就是因为公安

局没同意。“至于为什么没有同意，具体

我也不太清楚。”

当被问及文广新体局作为活动主

办方是否找公安部门协调过时，王局

长回答说：“组织方把我们列为主办单

位，没有经过我们同意。我们主要是

支持他们活动，把体育馆免费提供给

他们使用。2000多人的集体活动，公

安部门从安全的角度需要提前申报，

谁组织主办谁申报，我们也提醒过举

办企业，估计没引起重视，所以才导致

临时被叫停。”

此后，市场星报记者采访了活动

组织方浙东置业公司，该公司一倪姓

副总告诉记者，这是他们连续第四年

举办木兰文化交流活动，今年突然被

叫停，让他很是意外。“往年都不用向

公安局报批，今年提前报批了，但是

公安局没同意”。

“我们董事长王总是浙江台州人，

在安徽发展了多年，举办木兰民族传统

文化交流大会这个活动，是纯公益性质

的，目的就是为了传播传统文化。我们

提前也向文广新体局作了汇报，他们也

很支持，活动还邀请了阜阳市文体局局

长、阜南县分管文体的副县长。”倪总接

着向记者讲述了当天事发经过。

“9月6号一大早，很多演员就到了

体育馆进行排练，8点多，公安局就来人，

把我们公司李总喊去作笔录，到中午12

点了，通知说活动不能办了，因为体育馆

消防没验收，有安全隐患。体育馆用了

五六年了，而且最近还举办过大型活动，

怎么可能消防没验收？”倪总无奈地告诉

记者，活动被叫停后，公司从表演人员、

道具、服装、现场布置以及前期宣传，花

掉了至少有20多万。

“出现这个意外后，不仅这些钱都

白花了，而且老总很心寒，已经回台州

了。据我们推测，公安局之所以没批，

应该是文体局某个领导和公安局有矛

盾导致的。”倪总激动地表示。

“阜南县文广新体局作为主办

方，有没有向公安机关报批？文广新

体局该不该负责？该项活动已筹备

几个月，海报、节目单早已发布，现场

条幅也已悬挂一周以上，为什么那时

候阜南县公安局不出面制止？为什

么非要等到活动即将开幕才干预？”

网帖中，有网友对阜南县文广新体局

和公安局表示不满，认为他们的做法

“官僚不负责任，让外来商人失望，有

损阜南形象”。

就此，市场星报记者采访了阜南

县公安局。该局政工室主任戴永奇

告知：“根据治安条例，大型活动必须

要报公安部门审批，但是他们报来

后，我们发现活动举办场地消防没验

收，短期内也整改不了，为了保障群

众安全，所以决定叫停活动。”

阜南木兰文化交流会
开幕当天被警方叫停
组织方自称损失20多万，主办方文体局称自己“被主办”

公安部门称场地消防没验收

网友质疑：为什么非要等到当天才叫停？

网帖反映：
文化交流会突然被警方叫停

文体局：被列为主办单位，没经我们同意

组织方：损失20多万，当地做法让人寒心

公安局：
消防没验收，
为保障安全而叫停

真相 追本溯源
探索新闻背后的故事

安徽新闻名栏目


